

Ibadah Pendalaman Alkitab Malang, 03 Oktober 2024 (Kamis Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 22:3-5

22:3 Maka tidak akan ada lagi laknat. Takhta Allah dan takhta Anak Domba akan ada di dalamnya dan hamba-hamba-Nya akan beribadah kepada-Nya,

22:4 dan mereka akan melihat wajah-Nya, dan nama-Nya akan tertulis di dahi mereka.

22:5 Dan malam tidak akan ada lagi di sana, dan mereka tidak memerlukan cahaya lampu dan cahaya matahari, sebab Tuhan Allah akan menerangi mereka, dan mereka akan memerintah sebagai raja sampai selama-lamanya.

Jika penyakit bangsa-bangsa (dosa-dosa yang sudah menjadi tabiat) sudah disembuhkan oleh daun pohon kehidupan (tubuh dan darah Yesus), maka:

1. Tidak ada lagi kutukan/ laknat [ayat 3-4], maka:
 - a. Kita merasakan suasana tahta Surga.
 - b. Kita bisa beribadah melayani dalam tahtisan yang benar.
 - c. Kita bisa menyembah Tuhan sampai melihat wajah Tuhan di tahta Surga.
 - d. Nama tertulis di dahi.
2. Tidak ada lagi malam.

ad. 1d. Nama tertulis di dahi, artinya:

- Kita hanya mengingat Yesus dan Yesus selalu mengingat kita.
- Kita mendapat nama baru, nama Mempelai Pria Surga, sehingga kita menjadi milik Yesus, Yesus menjadi milik kita.

Mazmur 103:1

103:1 Dari Daud. Pujilah TUHAN, hai jiwaku! Pujilah nama-Nya yang kudus, hai segenap batinku!

Nama Yesus ditulis di dahi = pikiran. Syaratnya adalah dahi/ pikiran harus suci.

Keluaran 32:3-4

32:3 Lalu seluruh bangsa itu menanggalkan anting-anting emas yang ada pada telinga mereka dan membawanya kepada Harun.

32:4 Diterimanyalah itu dari tangan mereka, dibentuknya dengan pahat, dan dibuatnyalah dari padanya anak lembu tuangan. Kemudian berkatalah mereka: "Hai Israel, inilah Allahmu, yang telah menuntun engkau keluar dari tanah Mesir!"

Israel sudah dilepaskan dari Mesir (sudah diberkati, dipakai Tuhan) tetapi malah membuat patung anak lembu emas.

Yeremia 46:14-15

46:14 "Beritahukanlah di Mesir, dan kabarkanlah di Migdol! Kabarkanlah di Memfis dan di Tahpanhes! Katakanlah: Ambillah tempat dan bersiaplah, sebab sekitarmu habis dimakan pedang!

46:15 Mengapa Apis melarikan diri, tidakkah sanggup sapi jantanmu bertahan? Sungguh, TUHAN telah menundukkan dia!

Karena pikirannya belum disucikan sehingga mengingat berhala lembu di Mesir dan melupakan Tuhan. Dahinya kosong, tidak ditulisi nama Yesus.

Ada 3 macam dahi/ pikiran yang belum disucikan/ ditulisi nama Yesus:

1. Pikiran daging.

Roma 8:5-7

8:5 Sebab mereka yang hidup menurut daging, memikirkan hal-hal yang dari daging; mereka yang hidup menurut Roh, memikirkan hal-hal yang dari Roh.

8:6 Karena keinginan daging adalah maut, tetapi keinginan Roh adalah hidup dan damai sejahtera.

8:7 Sebab keinginan daging adalah perseteruan terhadap Allah, karena ia tidak takluk kepada hukum Allah; hal ini memang tidak mungkin baginya.

Hanya memikirkan keinginan daging sampai tidak terkontrol. Praktiknya adalah tidak taat pada firman Allah sehingga hidupnya tidak damai.

Ulangan 28:15

28:15 "Tetapi jika engkau tidak mendengarkan suara TUHAN, Allahmu, dan tidak melakukan dengan setia segala

perintah dan ketetapan-Nya, yang kusampaikan kepadamu pada hari ini, maka segala kutuk ini akan datang kepadamu dan mencapai engkau:

Akibatnya adalah terkutuk, letih lesu, beban berat, susah payah, air mata, binasa.

2. Pikiran jahat dan najis.

Yeremia 3:3

3:3 Sebab itu dirus hujan tertahan dan hujan pada akhir musim tidak datang. Tetapi dahimu adalah dahi perempuan sundal, engkau tidak mengenal malu.

Jahat = cinta uang, yang mengakibatkan kikir dan serakah. Kikir = tidak bisa memberi. Serakah = mencuri milik Tuhan dan sesama.

Akibatnya adalah kering rohani, tidak pernah puas, tidak bahagia, dipermalukan.

3. Pikiran duniawi.

Filipi 3:18-19

3:18 Karena, seperti yang telah kerap kali kukatakan kepadamu, dan yang kunyatakan pula sekarang sambil menangis, banyak orang yang hidup sebagai seteru salib Kristus.

3:19 Kesudahan mereka ialah kebinasaan, Tuhan mereka ialah perut mereka, kemuliaan mereka ialah aib mereka, pikiran mereka semata-mata tertuju kepada perkara duniawi.

Praktiknya adalah:

- o Beribadah melayani hanya untuk mencari kebutuhan jasmani (kekayaan, kedudukan, jodoh).
- o Tidak setia sampai tinggalkan ibadah pelayanan untuk mencari perkara dunia.

Akibatnya adalah menjadi seteru salib, menolak salib sehingga tidak mengalami perobekan daging, tidak pernah berubah hidupnya.

Wahyu 13:16-18

13:16 Dan ia menyebabkan, sehingga kepada semua orang, kecil atau besar, kaya atau miskin, merdeka atau hamba, diberi tanda pada tangan kanannya atau pada dahinya,

13:17 dan tidak seorang pun yang dapat membeli atau menjual selain dari pada mereka yang memakai tanda itu, yaitu nama binatang itu atau bilangan namanya.

13:18 Yang penting di sini ialah hikmat: barangsiapa yang bijaksana, baiklah ia menghitung bilangan binatang itu, karena bilangan itu adalah bilangan seorang manusia, dan bilangannya ialah enam ratus enam puluh enam.

Maka dahi akan menjadi sasaran antikris untuk dicap 666, menjadi sama dengan antikris.

2 Timotius 3:1-5

3:1 Ketahuilah bahwa pada hari-hari terakhir akan datang masa yang sukar.

3:2 Manusia akan mencintai dirinya sendiri dan menjadi hamba uang. Mereka akan membual dan menyombongkan diri, mereka akan menjadi pemfitnah, mereka akan berontak terhadap orang tua dan tidak tahu berterima kasih, tidak mepedulikan agama,

3:3 tidak tahu mengasihani, tidak mau berdamai, suka menjelekkkan orang, tidak dapat mengekang diri, garang, tidak suka yang baik,

3:4 suka mengkhianat, tidak berpikir panjang, berlagak tahu, lebih menuruti hawa nafsu dari pada menuruti Allah.

3:5 Secara lahiriah mereka menjalankan ibadah mereka, tetapi pada hakekatnya mereka memungkirinya kekuatannya. Jauhilah mereka itu!

Beribadah melayani tetapi menolak kuasa ibadah, tetap mempertahankan 18 tabiat daging sehingga dicap 666. Tubuh, jiwa/ pikiran, rohnya adalah daging sehingga:

- o Tampil seperti binatang buas, hanya berbuat dosa.
- o Menyembah antikris.

Wahyu 13:8

13:8 Dan semua orang yang diam di atas bumi akan menyembahnya, yaitu setiap orang yang namanya tidak tertulis sejak dunia dijadikan di dalam kitab kehidupan dari Anak Domba, yang telah disembelih.

Sehingga nama tidak tertulis dalam kitab kehidupan, binasa.

Wahyu 20:14-15

20:14 Lalu maut dan kerajaan maut itu dilemparkanlah ke dalam lautan api. Itulah kematian yang kedua: lautan api.

20:15 Dan setiap orang yang tidak ditemukan namanya tertulis di dalam kitab kehidupan itu, ia dilemparkan ke dalam

lautan api itu.

Wahyu 20:10

20:10 dan Iblis, yang menyesatkan mereka, dilemparkan ke dalam lautan api dan belerang, yaitu tempat binatang dan nabi palsu itu, dan mereka disiksa siang malam sampai selama-lamanya.

Mazmur 138:2

138:2 Aku hendak sujud ke arah bait-Mu yang kudus dan memuji nama-Mu, oleh karena kasih-Mu dan oleh karena setia-Mu; sebab Kaubuat nama-Mu dan janji-Mu melebihi segala sesuatu.

Oleh sebab itu Tuhan mau memberi cap firman pengajaran dan nama Yesus pada dahi kita lewat dua cara:

1. Lewat baptisan air yang benar.

Matius 28:19

28:19 Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus,

Kisah Para Rasul 2:36-38

2:36 Jadi seluruh kaum Israel harus tahu dengan pasti, bahwa Allah telah membuat Yesus, yang kamu salibkan itu, menjadi Tuhan dan Kristus."

2:37 Ketika mereka mendengar hal itu hati mereka sangat terharu, lalu mereka bertanya kepada Petrus dan rasul-rasul yang lain: "Apakah yang harus kami perbuat, saudara-saudara?"

2:38 Jawab Petrus kepada mereka: "Bertobatlah dan hendaklah kamu masing-masing memberi dirimu dibaptis dalam nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosamu, maka kamu akan menerima karunia Roh Kudus.

Kisah Para Rasul 19:4-6

19:4 Kata Paulus: "Baptisan Yohanes adalah pembaptisan orang yang telah bertobat, dan ia berkata kepada orang banyak, bahwa mereka harus percaya kepada Dia yang datang kemudian dari padanya, yaitu Yesus."

19:5 Ketika mereka mendengar hal itu, mereka memberi diri mereka dibaptis dalam nama Tuhan Yesus.

19:6 Dan ketika Paulus menumpangkan tangan di atas mereka, turunlah Roh Kudus ke atas mereka, dan mulailah mereka berkata-kata dalam bahasa roh dan bernubuat.

Orang yang sudah percaya Yesus dan bertobat harus dikubur dalam air bersama Yesus dalam nama Bapa, Anak dan Roh Kudus yaitu Tuhan Yesus Kristus, dan bangkit untuk mendapat hidup baru, hidup dalam urapan Roh Kudus, dahi ditulisi nama Yesus.

Kolose 3:1-3

3:1 Karena itu, kalau kamu dibangkitkan bersama dengan Kristus, carilah perkara yang di atas, di mana Kristus ada, duduk di sebelah kanan Allah.

3:2 Pikirkanlah perkara yang di atas, bukan yang di bumi.

3:3 Sebab kamu telah mati dan hidupmu tersembunyi bersama dengan Kristus di dalam Allah.

Buktinya adalah selalu memikirkan perkara Surga lebih dari perkara dunia, mengutamakan ibadah pelayanan.

1 Timotius 4:8-10

4:8 Latihan badani terbatas gunanya, tetapi ibadah itu berguna dalam segala hal, karena mengandung janji, baik untuk hidup ini maupun untuk hidup yang akan datang.

4:9 Perkataan ini benar dan patut diterima sepenuhnya.

4:10 Itulah sebabnya kita berjerih payah dan berjuang, karena kita menaruh pengharapan kita kepada Allah yang hidup, Juruselamat semua manusia, terutama mereka yang percaya.

Hasilnya adalah ada jaminan kepastian untuk hidup sekarang, masa depan yang indah, sampai hidup kekal.

2. Lewat ibadah pelayanan.

Tuhan memeteraikan dua hal:

- o Firman.

Ulangan 6:6-8

6:6 Apa yang kuperintahkan kepadamu pada hari ini haruslah engkau perhatikan,

6:7 haruslah engkau mengajarkannya berulang-ulang kepada anak-anakmu dan membicarakannya apabila engkau duduk di rumahmu, apabila engkau sedang dalam perjalanan, apabila engkau berbaring dan apabila

engkau bangun.

6:8 *Haruslah juga engkau mengikatkannya sebagai tanda pada tanganmu dan haruslah itu menjadi lambang di dahimu,*

Ibrani 10:16-17

10:16 *sebab setelah Ia berfirman: "Inilah perjanjian yang akan Kuadakan dengan mereka sesudah waktu itu," Ia berfirman pula: "Aku akan menaruh hukum-Ku di dalam hati mereka dan menuliskannya dalam akal budi mereka, 10:17 dan Aku tidak lagi mengingat dosa-dosa dan kesalahan mereka."*

Prosesnya adalah mendengar firman dengan sungguh-sungguh sampai mengerti = firman ditulis di dahi. Sampai percaya = firman ditulis di hati. Sampai praktik = firman ditulis di tangan.

Maka tidak ada tempat bagi antikris untuk memberi cap 666. Kita mengalami penyucian oleh firman pengajaran.

Filipi 3:12-14

3:12 *Bukan seolah-olah aku telah memperoleh hal ini atau telah sempurna, melainkan aku mengejanya, kalau-kalau aku dapat juga menangkapnya, karena aku pun telah ditangkap oleh Kristus Yesus.*

3:13 *Saudara-saudara, aku sendiri tidak menganggap, bahwa aku telah menangkapnya, tetapi ini yang kulakukan: aku melupakan apa yang telah di belakangku dan mengarahkan diri kepada apa yang di hadapanku, 3:14 dan berlari-lari kepada tujuan untuk memperoleh hadiah, yaitu panggilan sorgawi dari Allah dalam Kristus Yesus.*

Pikiran disucikan sehingga bisa mengarah ke Yerusalem baru.

- o Meterai kesucian/ meterai nama Tuhan.

Keluaran 28:36

28:36 *Juga haruslah engkau membuat patam dari emas murni dan pada patam itu kauukirkanlah, diukirkan seperti meterai: Kudus bagi TUHAN.*

Wahyu 7:3

7:3 *katanya: "Janganlah merusakkan bumi atau laut atau pohon-pohon sebelum kami memeteraikan hamba-hamba Allah kami pada dahi mereka!"*

Wahyu 14:1

14:1 *Dan aku melihat: sesungguhnya, Anak Domba berdiri di bukit Sion dan bersama-sama dengan Dia seratus empat puluh empat ribu orang dan di dahi mereka tertulis nama-Nya dan nama Bapa-Nya.*

Diberikan kepada hamba Tuhan yang sudah mengalami penyucian terus-menerus sampai sempurna menjadi mempelai wanita Surga. Supaya kita selalu mengingat dan mengasihi Tuhan lebih dari semua. Tuhan selalu mengingat, memperhatikan, memeluk kita.

Kidung Agung 8:5-6

8:5 *Siapakah dia yang muncul dari padang gurun, yang bersandar pada kekasihnya? â[?] Di bawah pohon apel kubangunkan engkau, di sanalah ibumu telah mengandung engkau, di sanalah ia mengandung dan melahirkan engkau.*

8:6 *â[?]" Taruhlah aku seperti meterai pada hatimu, seperti meterai pada lenganmu, karena cinta kuat seperti maut, kegairahan gigih seperti dunia orang mati, nyalanya adalah nyala api, seperti nyala api TUHAN!*

[ayat 5] Kelahiran baru lewat baptisan air.

[ayat 6] Posisi kita seperti bayi dalam gendongan tangan Tuhan.

Yesaya 46:3-4

46:3 *"Dengarkanlah Aku, hai kaum keturunan Yakub, hai semua orang yang masih tinggal dari keturunan Israel, hai orang-orang yang Kudukung sejak dari kandungan, hai orang-orang yang Kujunjung sejak dari rahim.*

46:4 *Sampai masa tuamu Aku tetap Dia dan sampai masa putih rambutmu Aku menggendong kamu. Aku telah melakukannya dan mau menanggung kamu terus; Aku mau memikul kamu dan menyelamatkan kamu.*

Hasilnya adalah Yesus bertanggung-jawab atas hidup mati kita. Tangan kasih Tuhan sanggup melindungi dan memelihara hidup kita secara jasmani dan rohani di tengah kesulitan dunia sampai hidup kekal.

Memikul = Tuhan memikul segala letih lesu, beban berat menjadi damai sejahtera, enak dan ringan. Tuhan menyelesaikan semua masalah mustahil.

Mendukung, menjunjung supaya tidak jatuh dalam dosa, tetap hidup benar, suci, dipakai Tuhan. Kalau pun jatuh, dipulihkan menjadi hidup benar dan suci.

Menyelamatkan = menyucikan dan mengubah sampai sempurna. Mulai dari jujur, tulus, taat.

Tuhan memberkati.